

石越コミュニティだより

発行責任者 石越コミュニティ運営協議会 会長 菅原 健一

2021-2022 石越光のページント



12月24日(金)午後4時30分から「点灯式」を行い、登米市消防団ラッパ分団の皆さんのファンファーレに続き、石越児童クラブの児童がスイッチを押すと、大きな歓声とクラッカーが鳴り響き、約1万球のイルミネーションが澄み切った冬の夜空に点灯しました。
今年は、参加者にお菓子も配るサプライズもあり、たくさんの笑顔が見られました。



石コミ発信

地域のあんなこと！こんなこと！石越のみなさんにお知らせしたいことはありますか？公民館スタッフが取材にお伺いします。
お気軽に公民館にご連絡ください。

【石越支部婦人防火クラブ《防火・救急救命講習会 消火器・炊き出し訓練》】

11月12日(金)石越総合支所にて火災予防講話、心肺蘇生法・AEDの使い方講習、消火器実技、炊き出しの手順等に真剣に取り組み、しっかり学ばれていました。



取材スタッフも講習会に参加させていただき、とてもためになる話を聞けてよかったです。

【石越地域婦人会《ミシン指導》】

11月15日(月)・16日(火)
石越小学校5年生が授業でミシンを使ってエプロン作りをしました。はじめてミシンに触る子がほとんどでしたが、丁寧にミシンの操作や縫い方などを指導していただき、素敵なエプロンが出来上がりました。



【交通安全協会石越支部・石越地区交通安全母の会《4時ライト運動》】

11月25日(木)、26日(金)
「4時ライト運動」を実施しました。
交通事故防止のために毎年実施している運動です。



みなさんも夕方早めの点灯を心掛けましょう!!

石小2年生が石越公民館を見学!!

12月6日(月)、石越小学校2年生が「まちたんけん」の授業の一環として石越公民館の施設見学に来ました。
公民館の各部屋を回ったり、公民館のお仕事を話を聞いたり…
改めて知る公民館に興味津々☆
今度はともだちと一緒にきてね。



【編集後記】

中学生の発案で、平成28年度より始まった『石越光のページント』。地域の皆さんの支えにより2年ぶりに点灯できました。感染拡大が続く中、心の中に「希望の灯」と「笑顔」は持ち続けたいと思います。
今年も宜しくお願ひいたします。



【発行所】

石越公民館
(石越コミュニティ運営協議会)
☎ 0228-34-2036
Fax 0228-34-3193
Mail ishikomi35@wakwak.com

【LINE】

QRコード

【facebook】

QRコード



検索してみてね♪

事業報告

【パソコン教室】

11月4日(木)から12月2日(木)

毎週木曜日 全5回 参加者:延べ47名

オフィスウイル社ディレクターの瀬戸様を講師に迎えて、エクセルの基礎、年賀状作成、ZOOMでネットミーティングの操作や設定方法などを教わりました。

エクセルの基礎では、キーボードを使用した機能操作を教わり、年賀状作成につながる、住所録の作成をしました。

年賀状作成では、エクセルで作成した住所録一覧を、ワードの差し込み機能で年賀状の宛名書きを行いました。また、日本郵政が無料で提供するアプリ『ハガキデザインキット』を使用して、デザインの作成をしました。このアプリでは、どのデザインにするか迷う程多彩で、参加者がどれにするか迷いながらも、好みのデザインを選択して作成しました。

ZOOMを使用したネットミーティングでは、参加者全員が、PCに写し出された画面を見て、『こんなことが出来るんだー』と驚いていました。



コロナ禍で、会社に出勤せずに仕事をする『テレワーク』を行う企業や団体が数多くありますが、このネットミーティングを体験しこの様にして『テレワーク』をしていることを知った講座でもあったと思います。

【若者井戸端会議③】

12月15日(水) 参加者:11名

この会議は、これから地域の担い手である青年の交流と育成を目的に、今年度から始めた事業です。

3回目ということで、班ごとの話し合いにも笑いがあふれ、和気あいあいと話が弾みました。今回は、今年度の報告書作成と来年度の計画づくりでした。

2月には今年度最後の会議を開催し、来年度以降の活動を具体化するための話し合いをする予定です。

【長生大学】

第4回学習会 選択授業(体育・音楽)

11月15日(月) 参加者:58名

今回は体育(グラウンドゴルフ)と音楽(合唱)に分かれて実施しました。グラウンドゴルフの基本を学び、その後ミニゲーム、音楽は昔懐かしい曲をピアノに合わせて歌い、とても充実した学習会となりました。



第5回学習会 歴史講座「石越小学校の歩み」

12月6日(月) 参加者:46名

講師に石越郷土史研究会の二階堂 悟氏をお招きし、石越小学校が創立される前から現在までの歴史を写真や年表などで詳しく学びました。ご自身やお子さんが通った方も多く、昔を思い出しながら真剣にお話を聞いていました。



【海上連親水公園環境整備事業】

11月12日(金) 参加者:35名

今年度2回目の海上連親水公園の環境整備作業を実施しました。多くの地域住民の協力を得て、雑草の刈り取りと、樹木の伸びた枝の剪定を行いました。作業後は、雑草が刈り取られ、無造作に伸びた樹木の枝が綺麗に整えられたことで、景観が大きく改善しました。



この公園には、白鳥などの渡り鳥が多く飛来し羽を休めます。景観が良くなっていることもあり、ここを訪れる方が更に増えるものだと思います。

ご協力いただいた地域住民の方には感謝申し上げます。

【4プリ養成塾④】

「空き缶ランタンづくり」

11月21日(日) 参加者:58名

講師に宮城県松島自然の家の渥美さんと吉原さんをお招きし、空き缶を使ったランタンの作り方を学びました。自分の好きなイラストや文字を入れ、素敵な作品が出来上がりました。最後にランタンに灯りをともした瞬間、『うわあ～♪』みんなの控えめな歓声が上がりました。小さな幸せな時間を分け合いました。



【第11回パークゴルフ大会】

11月14日(日) 参加者:82名

登米市高森パークゴルフ場で、今年度3回目のパークゴルフ大会を開催しました。過去2回の大会と同様に晴天に恵まれ、プレーを楽しむだけでなく、親睦を図り楽しい時間を過ごしました。

(((((競技結果))))))

【男子の部】 【女子の部】

優勝 片倉 義則さん 優勝 金 さみ子さん

準優勝 阿部 雅昭さん 準優勝 佐々木博子さん

第三位 菅原 洋二さん 第三位 千葉りつ子さん

* 男子の部は上位3人が同点になり、プレーOFFで順位を確定



【乳幼児講座③】

12月21日(火) 参加者:132名

クリスマスソングに合わせて踊ったり、先生方によるトーンチャイム演奏などとても楽しい時間となりました。



【石越にしきこども園】

【いきいき女性セミナー③「ユニカールで遊ぼう！」】

12月17日(金) 参加者:15名

ニュースポーツ「ユニカール」を体験しました！初めてユニカールを体験する方もいましたが、基本を学んだ後、ミニゲームを実施！すぐにコツをつかみ、皆さん上手にプレーしていました。



まだまだ寒い日が続きます。

コロナにも負けていらっしゃいません!!

どうぞお身体を大事にお過ごしください。

